

Eröffnung des Großen Marktes: Gelungener Festzug mit über 1000 Teilnehmern und beste Stimmung nach der offiziellen Eröffnung

Ein Auftakt wie aus dem Bilderbuch

KÜLSHEIM. 360 Tage des Wartens haben ein Ende. Mit dem Festzug unter Beteiligung der örtlichen Vereine, dem anschließenden Bieranstich im Festzelt durch Bürgermeister Thomas Schreglmann und einem fröhlich beschwingten Abend unter dem Motto „Auftakt nach Maß“ begannen am Donnerstagabend fünf Tage Großer Markt in Külsheim.

Die Vorfreude war beträchtlich, als sich die 36 Gruppen aus der Kernstadt und den Ortschaften mit über 1000 Mitwirkenden am Wolfertsteter Weg trafen und nach den traditionellen drei Böllerschüssen als langer prächtiger Festzug in Richtung Festzelt in Bewegung setzten. Die Vereine hatten reichlich Teilnehmer mobilisiert und einen tollen Zug auf

die Beine gestellt, der fröhlich, teils sogar ausgelassen, den Weg die über Pater-Grimm-, Haupt- und Uissigheimer Straße nahm.

Applaus

Es herrschte beste Stimmung sowohl im Zug wie auch an den Straßen, die Teilnehmer waren meist in ihrer typischen Vereinskleidung unterwegs. Die Kapellen aus dem Stadtgebiet spielten prächtig auf, die Sangesbrüder erfreuten mit verschiedenen Melodien, fesche Weinhoheiten verteilten Rosen. Man applaudierte sich gegenseitig und wen es durstete, der/die konnte sich in der Nähe des „Durstlöschfahrzeugs“ laben.

Es war insgesamt ein erquickliches Treiben quer durch die Brunnenstadt. Das Zelt füllte sich anschließend zügig und vollständig. Es dauerte ein bisschen, bis alle ihre Plätze gefunden hatten. Derweil spielte die Musikkapelle „Aischzeit“ fetzig auf.

Bürgermeister Thomas Schreglmann sagte voller Stolz, er freue sich riesig, dass wieder so viele Vereine mit mehr als tausend Teilnehmern beim Festzug dabei gewesen seien, „herzlichen Dank“. Dieser gelte auch Festwirt Traber, der bei al-



So manches hochleben ließen die bestens gelaunten Besucher des Külshheimer Großen Marktes am Donnerstagabend im Festzelt.



Der Große Markt ist offiziell eröffnet. Mit Bürgermeister Thomas Schreglmann freuten sich Festzug-Organisator Heiko Wolpert, Thorsten Müller und Andreas Stemmler von der Würzburger Hofbräu, Festwirt Henry Traber, Roland Zürn von den Würzburger Hofbräu sowie einige Weinhoheiten.

len Veranstaltungen im Zelt freien Eintritt ermögliche, ebenso wie Heiko Wolpert, der den Festzug hervorragend organisiert habe.

Schreglmann ließ es sich bei seinem ersten Großen Markt als Bürgermeister nicht nehmen, das offiziell erste Fass Bier anzustechen. Nach kräftigen, gut sitzenden Schlägen hieß es: „O'zapft is!“ Fortan hielten das begeisterte Publikum und

die fünf Mannen auf der Bühne die Stimmung gemeinsam hoch.

Nach dem Festzug setzte ab und an leichter Regen ein, was jedoch den Start auch auf dem Festplatz nicht aufhalten konnte. Wenn der erste Abend des Großen Marktes als Omen für das ganze Volksfest gewertet werden darf, so wird es sicherlich wieder ein tolles Fest für die ganze Familie.

hpu